

第2回 住民対話集会

5月8日(水)、町民会館情報考房において「第2回住民対話集会」を開催しました。前回と同様に3部構成で進められ、出席された約30名の住民の方々との意見交換を行いました。

第一部

3月定例会(主に平成25年度予算)について、総務企画、文教厚生、産業建設の各委員会より報告しました。

総務企画委員会

- ・提案型協働事業について
- ・防犯灯のLED化について

文教厚生委員会

- ・中央公民館耐震補強工事について
- ・成人式について

産業建設委員会

- ・名鉄知多武豊駅東土地区画整理事業について
- ・地域交流施設整備事業について

第二部

全体対話『学校プール老朽化への対応について』 学校プールの現状は

学校プールの建設年等

	武小	衣小	富小	緑小	武中	富中
建設年	S55.7	S50.7	S54.8	S54.7	S54.7	S55.7
改修年	H20		H18	H23		S62
経過年 (H25時点)	33	38	34	34	34	33
取壊し費 (万円)	960	870	860	790	1090	850

すべてのプールが建設後30年以上を経過し、その間、温水シャワーの新設やプール内面・外壁の塗装などの修繕は実施してきましたが、現状は衣浦小学校の大規模な漏水や地盤沈下、武豊小学校・富貴小学校・武豊中学校でのプール擁壁の亀裂劣化など、抜本的な老朽化対策が必要な状況となっています。



第二部の質疑

問 一斉に学校のプールが耐用年数を迎えるのなら、民間の力を借りて屋内プールを設置した方が良いと思ひ。

第三部

対話集会の休憩時間を利用して回収したアンケートに議会側が答える「事業(所管)別対話」を実施しました。

総務企画委員会 防犯灯の設置を

問 メイン通りは明るい
が、細い道は暗いので
明るくしてほしい。

答 防犯灯は区長に話をして、区長要望として出してください。街路灯は防災交通課が、年に数箇所設置しています。

文教厚生委員会 地元企業に対して 補助を

第1部の報告はいかがでしたか?

とても分かりやすい	分かりやすい	少し分かりにくい	分かりにくい
16%	37%	42%	5%

第2部の特別テーマ報告はいかがでしたか?

とても分かりやすい	分かりやすい	少し分かりにくい	分かりにくい
18%	65%	12%	5%

アンケート結果

第一部の質疑

防犯灯のLED化について

問 LED防犯灯を設置していくのですが、各区で購入するのではなく、町全体で購入すれば安く購入できるのではないですか。

答 現在の防犯灯は各区で管理し、必要なところに設置しています。それぞれの区で業者と契約し、設置などを行っています。

町全体で購入するという提案については、各区の意見を考慮しながら検討していきたいと思えます。



今後の学校プールの運営は

案1 現状の学校プールを継続

数年間にわたる補修計画をたてることにより、町財政への集中的な負担は軽減されるメリットがある一方、全ての施設が同等に老朽化していることにより、突発的な故障への対応や、いずれは順次建替えが必要となります。

案2 町内に屋内温水プールを建設

各校の生徒をバスなどで移動をさせて天候・季節に関係なく水泳授業を行うという手法です。

海老名市では市内3つの屋内温水プールに小中学校19校の生徒をバスで移動させて水泳授業を実施、授業以外の空き時間は一般開放して市民の健康増進に役立てています。



■神奈川県海老名市 水泳授業風景

答 民間にすべて任せるのは、安全安心の面から少し心配です。官で設置して、民で運営する方法が良いのではと考えています。

問 お金のことだけを考えるなら、ひとつにまとめたほうが良いと思う。しかし、一番に考えて欲しいのが、小学生教育のプール学習ということ。それに移動時間のことも考えて欲しい。

答 先進地を例にとると、年間を通じて効率的にプール学習を実施しています。また、指導を民間に委託しているところもあります。

また屋内プールなら、プールに虫などが入らないという衛生面のメリットがあります。

問 地元企業に対して、子育て支援および障害者雇用に対する補助をして欲しい。

答 武豊町は、3歳未満の園児の受け入れや、土曜日保育、7園では早朝・延長保育を行い、保育には力を入れています。何を望んでいるのか具体的に教えていただきたい。

障害者雇用については、現在、どの企業も一生懸命やっているので、現状のままです。

産業建設委員会 名鉄知多武豊駅前の 渋滞対策を

問 駅前整備と同時に渋滞対策を実施して欲しい。

答 整備後に一方通行を含めて、再度、対策を検討する予定です。

問 なぜ高架にしないのですか。それが一番の対策ではないのですか。

答 莫大なお金がかかることなので、今は難しいと考えています。

第3部の質疑・対話はいかがでしたか？

	十分だった	普通	不十分だった
総務企画委員会	6%	88%	6%
文教厚生委員会	31%	69%	0%
産業建設委員会	25%	75%	0%

このアンケート結果やご意見をもとに、次回も改善していきたいと思えます。

これからも、多くの方々に参加していただける住民対話集会を目指していきます。

ご参加ありがとうございました